

704051

EL SUR — Concepción, miércoles 3 de febrero de 1982.

Cartas al director

p. 2.

Reconocimiento a un penquista

Señor Director:

Hace pocos días llegó a mis manos un librito de veinte páginas cuyo título es "El estudiante y su responsabilidad ante la Patria, su Familia y la Universidad". Con especial atención comencé a leer sus páginas que están dedicadas a los alumnos del primer año de Odontología y a través de ellos a todos los estudiantes que ingresan por primera vez a la Universidad, y me fui enriqueciendo y llenando de un optimismo propio de la juventud, porque el mensaje que don René Louvel Bert entrega a través de sus palabras vertidas en esas hojas de papel es tan puro, tan directo y sincero, que en verdad es lo que siempre espera, quien orgulloso, pero asustado ingresa por primera vez a un aula de estudios superiores de donde espera obtener una poderosa herramienta con la cual ejercer su aporte a la sociedad; y es también lo que muchas veces les falta a las clases magistrales o inaugurales de recepción de mochos, esa visión siempre optimista, positiva, ese lenguaje claro con el cual les habla del quehacer universitario, de la responsabilidad hacia la Patria y la Universidad, del compromiso con sus padres y familiares. Para llegar a ello les invita a un breve paseo por los últimos contenidos de la Historia, desde el Renacimiento en el siglo XV hasta este último cuarto del siglo XX, logrando a través de una apretada e interesante síntesis mostrar siempre lo positivo de cada acción, de cada época pasada, visualizar lo importante que ha sido en la historia del mundo tanto la cultura científica como la cultura humanista, alertando así a los jóvenes a no cegarse en esta verdadera revolución tecnológica que hoy estamos viviendo, sino a cultivar también la belleza que se encuentra en las artes, en la historia, en la lectura, en todo aquello que eleva el espíritu y nos permite ser cada día más personas, más humanos y menos autómatas.

Señor Director, mi reconocimiento y admiración a un viejo penquista, especialmente, reconocimiento, pues creo que en verdad serán muchos los que se plieguen a este deseo de expresarlo públicamente, pues creo que la labor que don René Louvel Bert nos da día a día a través de la Secretaría de Relaciones Culturales, de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos y de otras actividades como



Dr. René Louvel Bert: libro con consejos para los estudiantes.

la que acabo de narrar, es un testimonio de servicio público que nos compromete como chilenos, como penquistas y como personas, pues su quehacer diario es un constante dar y entregar siempre positivo, es un ejemplo para todos aquellos que queremos crecer y hacer crecer.

M. ANGÉLICA FERNÁNDEZ G.
C.I. 6.969.959-6
Concepción.

Reconocimiento a un penquista [artículo] M. Angélica Fernández G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fernández, María Angélica

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reconocimiento a un penquista [artículo] M. Angélica Fernández G. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa